

Meditations- / Visionsabend zum chinesischen Neujahr 2018 - Jahr des Erd-Hundes

zum chinesischen Neujahr laden wir Euch herzlich ein mit uns zu meditieren.
Wir möchten das alte Jahr gebührend verabschieden und Visionen für das
neue Jahr des „Erd-Hundes“ manifestieren.

Die Veranstaltung findet am Freitag, den 16.02.18 in der
Grundelbachstrasse 65 in Weinheim statt.
Da wir nur begrenzten Platz anbieten können, werden die Plätze
nach Eingang der Anmeldung vergeben.

Veranstaltungszeiten: 18:00 - 20:00 Uhr
Teilnahmegebühr 28€



Der Schwerpunkt im Jahr des Hundes 2018 liegt auf der Unterstützung von Menschen
in Not und Geduld gegenüber anderen. Mit dem Hund tritt Vernunft, Ordnung und
Gerechtigkeit in die Welt, er beeindruckt mit Integrität, scharfer Beobachtungsgabe und
Loyalität. Nach chinesischem Verständnis stehen im Jahr des Hundes praktische
Lösungen, soziale Werte und Menschlichkeit im Fokus. 2018 lassen sich sowohl privat
wie auch beruflich stabile Partnerschaften aufbauen und Netzwerke vergrößern.
Jetzt ist die Zeit gekommen, in der Du den Lohn für deine harte Arbeit ernten kannst,
Ausdauer und Fleiss zahlen sich aus ...

... gerne begleiten wir dich dabei

Namasté

Alex und Frank